500 chasseurs d'œufs réunis

S amedi 16 avril, il y avait foule à Chapareillan. Voitures et marcheurs ont formé un cortège impressionnant le long de la route de Barraux, jusqu'au Petit Bois. Le point d'attraction? Une chasse aux œufs lancée par la municipalité.

La maire, Martine Venturini, a souhaité la bienvenue aux près de 500 participants. « Cela fait trois ans que la chasse n'a pas eu lieu, au vu du contexte sanitaire. Quel plaisir de vous revoir! »

Sébastien Rivet, responsable de la communication et du conseil municipal enfants, a expliqué le déroulement de la chasse aux œufs : « Il y a un parcours pour les 2-5 ans et un pour les plus de 6 ans. Trois objets sont cachés, ceux qui les trouveront auront droit



Les participants ont afflué vers le Petit Bois. Photo Le DL

à un lot. » Il y avait également un défi pour les adultes : un quiz sur les œufs et Pâques, qui lui aussi donnait droit à un lot.

Martine Venturini a cou-

pé la rubalise du parcours des plus jeunes, au moment où les plus grands s'élançaient en criant sur le second circuit. À la fin de la chasse, tous étaient conviés à un pot de l'amitié servi par les élus. Et les plus malchanceux ont eu droit à des œufs supplémentaires pour compléter leur maigre récolte. Une maman était d'accord avec la maire : s'il y avait autant de monde, c'est « qu'il y avait un besoin de sortir et de se retrouver ».